



Instalan La Comisión De Radio Y Televisión; Enfocará Su Labor En Fortalecer A Medios De Comunicación

Al instalar la Comisión Radio y Televisión, su presidente, el diputado Miguel Ángel Monraz Ibarra (PAN), mencionó que el reto de esta instancia legislativa es actualizar el marco legal, a fin de fortalecer y modernizar los medios de comunicación y garantizar que la sociedad tenga acceso a la información y a contenidos de calidad, plurales, veraces y confiables que promuevan la cultura, la educación y el desarrollo.

El legislador se comprometió a fortalecer los derechos humanos, proteger en todo momento la libertad de expresión y promover la modernización y pluralidad de los medios, pues estos son agentes de desarrollo y empleos.

Además, recalcó la importancia de escuchar a todos los que tengan algo que decir, a los distintos medios de comunicación, la radio, la televisión, la Cámara de la Industria de Radio y Televisión, al Sistema de Radiodifusión del Estado Mexicano, el Instituto Federal de Telecomunicaciones, las radios independientes, la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales y la sociedad civil.

Destacó la necesidad de atender la problemática a la que se enfrentan quienes se desempeñan en el medio periodístico y han sufrido en diversos momentos la presión del Estado o la delincuencia organizada para acallar sus comentarios, voces e investigaciones periodísticas.

<https://hojaderutadigital.mx/instalan-la-comision-de-radio-y-television-enfocara-su-labor-en-fortalecer-a-medios-de-comunicacion/>